
Compte rendu de la réunion « Fête de l’été »  

Jeudi 19 janvier 2017 à 14h00 

Centre social du Morier 

 

 

Présents : Anne-Lise BERNARD (éducatrice de prévention APSER),) Véronique DELETREZ (éducatrice 

de prévention APSER), Mona (stagiaire APSER), Joseph METZINGER (Président Comité d’animation du 

Morier), Christopher MAMODE (Accueil  jeunes du Morier), Matthew MARTINEAU (accueil  jeunes du 

Morier), Véronique MARSAULT (centre social du Morier), Katia GUERTIN(centre social du Morier),  

Louise BIGOT (stagiaire au centre social du Morier) 

Ordre du jour : réunion d’informations concernant une fête au Morier cet été. 

Réflexion concernant la mise en place d’une fête « remplaçant » la fête de quartier. A noter que les 

habitants n’ont pas été conviés pour cette première réunion. 

Pourquoi « fête de l’été » et non « fête de quartier » ? 

Nous sommes partis d’un constat : Ces quatre dernières années ont eu lieu deux manifestations pour 

les habitants du Morier (Festival Street art et la fête de quartier) à des intervalles très rapprochés. 

L’équipe de professionnels et surtout les habitants ont finis ces évènements sur les rotules. A noter 

également  que les professionnels n’ont pas été totalement satisfaits du résultat, peu de familles 

étaient présentes, peu de jeunes, et les habitants présents sont souvent les mêmes à chaque 

manifestation. 

Pourquoi proposer deux nouveaux temps fort? 

« La fête de l’été » et «  la fête des familles » sont les deux nouveaux évènements sur lesquels 

l’équipe de professionnels souhaite s’investir, ils seront rejoint par la suite par les habitants. « La fête 

des familles » aurait lieu le Samedi 13 Mai 2017, la « fête de l’été » elle aurait lieu le Samedi 1er Juillet 

2017. Il y a une volonté de changer de format, c’est-à-dire de débuter cet évènement à l’apéritif (18h 

ou 19h) au lieu de débuter celle-ci à 15 H comme c’était le cas les années précédentes. La soirée 

dansante et festive est conservée. 

Pourquoi cette réunion ? 

Nous nous sommes réunis pour réfléchir à la manière dont nous allons construire cette « fête de 

l’été ».  

 

 

 



 

Les premières démarches : 

Le directeur de l’école primaire du Morier nous a fait part de sa motivation pour joindre la « fête de 

l’école » à notre évènement. Pour le moment la « fête de l’école » est programmée le 1er juillet au 

matin, nous allons donc rencontrer de nouveau le directeur pour tenter de déplacer  la fête de 

l’école l’après-midi  afin qu’il y est une continuité avec la fête de l’été. 

Nous allons prendre contact avec le groupe « Balkanic orketsra » pour savoir s’ils peuvent 

éventuellement jouer le jour de notre manifestation. Et à quel prix ? 

 

Quand aura lieu la prochaine réunion ? :  

La prochaine réunion aura lieu le Vendredi 10 février à 10h00 à l’accueil jeune du Morier. Les 

habitants y sont invités. 

Les nouvelles idées : 

- Faire un partenariat avec EMMAUS, dans l’objectif de proposer un atelier couture, 

puis de proposer un « défilé de mode » avec les vêtements retravaillés pour tous les 

habitants de tous âges qui souhaitent se lancer dans l’aventure. Possibilité de coiffer 

et maquiller les mannequins de la soirée. 

- Proposer une activité « chant » lors de la guinguette le soir, c’est-à-dire distribuer aux 

tables des livrets de chansons afin que tous les participants  puissent chanter 

ensemble. Ainsi qu’un Just Dance sur grand écran en plein air, place Clémenceau. 

- Privilégier un DJ pour la soirée dansante (possibilité de demander à Anthony) 

- Contacter les danseurs de Malraux pour savoir s’ils peuvent présenter quelques 

tableaux 

- Tenter de récupérer un tapis rouge 

- Organiser un tournoi de pétanque l’après-midi 

Ce qu’il reste à faire pour la prochaine réunion : 

- Anne-Lise va prendre contact avec Mr MARIDONNEAU et Mr RAIMBEAU 

- Katia va demander à Géraldine de décaler la sortie « PAPEA » Prévue le jour de « la fête de 

l’été » 

- Katia va élaborer des affiches pour les prochaines réunions 

 



 


